



朝夕のさわやかな風に秋を感じるこの頃。一年の中でも過ごしやすい季節になりました。でもまだ日中は、夏と変わらない暑い日が続いているが、それでも「外で遊びたいなあ」と訴えてくるらいおんぐみの子どもたち。外遊び後、手洗いをしながら「顔も洗っていい?」と言って汗を流し、スッキリした表情で「気持ちいいー」とつぶやいています。今年の夏は、異常な暑さだった為、子どもたち自身も自ら水分補給をこまめに取り、しっかり自己管理してくれていました。

朝晩は涼しい日も増え、昼夜の気温差がある季節でもあるので健康面には、十分に気を付けて運動会を迎えるといふ思います。

敬老参観 楽しかったー!!

先日はお忙しい中参加して頂きありがとうございました。普段なかなか見る事の出来ないお孫さんの姿を見て頂いたり、ディズニー体操や、大玉転がし、なべなべそこねのふれあい遊びでは、ワイワイと楽しく遊んで頂きました。子ども達は終始ニコニコでした。

何日も前からおじいちゃん、おばあちゃんが来てくれる事を楽しみにしていて肩たたきの練習もバッチリ! 当日は、子どもたちからの愛情たっぷりの肩たたきも喜んでもらえて見てる私達も温かい気持ちになりました。幸せな時間を過ごせた事に感謝しています。



9月に入り本格的に運動会に向けての活動がスタートしました。お家の人に「かっこいい」とこう見せてもらいたい」という思いから子ども達は日々頑張っています。4歳児は、親子競技パラバーン・半周リレーの3種目に参加します。バーンでは、いろんな技を取り組む中で「疲れた」「しんどい」と弱音を吐いてしまう子もいますが。。。でもお家の人の「樂しみにしているよ」「応援しているからね」の励ましの言葉で元気に満ちあふれています。半周リレーでは、初めてのリングバトンに戸惑いながらも、慣れてくると「バトンをもらたらすぐ走る」が定着し、「バトンをつなぐ大切さや個々ではなく「チームで勝ちたい」気持ちが出てきているように思います。勝つ喜び、負ける悔しさも経験しながら、当日はどんな姿を見せてくれるのか樂しみです。応援よろしくお願ひします。

万国旗製作

運動会当日体育館に飾る万国旗を作りました。子ども達がそれぞれ「自分の顔はどんな顔?」と鏡で確認しながら、顔の輪郭、髪の毛の色を決めて作りあげました。それぞれのかわいらしさ表情の万国旗もお楽しみになら



カラー帽子のゴムのチェックをして下さい。
きつくて苦い子
ゆるすぎる子がいたら
つけ替えのジカラカよろしくお願ひします



~お知らせ~

運動会が終わってから徐々に午睡する日を少なくしていく予定です。空いた時間は、自由遊びや活動の時間として過ごし、年長組になる為の準備をしていきたいと思います。詳しくは、また連絡させて頂きます。